



COMISIÓN ELECTORAL

Ilustre Archicofradía y Antigua Hermandad del Dulce Nombre de Nuestro Padre Jesús Nazareno de las Torres, Jesús Atado a la Columna, Santísimo Cristo Crucificado de los Estudiantes, Santo Entierro y María Santísima de las Ánimas

Álora, a 10 de junio de 2023.

CERTIFICADO DE RESULTADO DE CABILDO DE ELECCIONES

En el día y la ciudad arriba referidos, con el Visto Bueno del Presiente de la Comisión Electoral, certifico que, el Cabildo General de Elecciones celebrado el día 10 de junio, Víspera de la Solemnidad del Corpus Christi, ha dado el siguiente resultado:

Tras el escrutinio de los votos, realizado en presencia de Nuestro Director Espiritual, se extrae el siguiente resultado:

- Votos emitidos: 185.
- Votos válidos: 184.
- Votos nulos: 1
- Votos a favor: 160.
- Votos en blanco: 24

Siendo el resultado favorable al refrendo, a falta de aprobación Eclesiástica correspondiente, queda proclamada la elección de la única candidatura presentada para el proceso electoral actual, quedando consignados los siguientes hermanos para los cargos que se refieren:

- Antonio Morillas Lería, Hermano Mayor.
- Lourdes Trujillo Sánchez, 1ª Teniente Hermana Mayor.
- María Dolores Laguna Cuenca, 2ª Teniente Hermana Mayor.
- Lidia Rengel Ávila, Secretaria.
- Ana Belén Díaz Ortega, Fiscal
- Juan Eugenio Fernández Miranda, Albacea General.



ILUSTRE ARCHICOFRADÍA Y ANTIGUA
HERMANDAD DEL DULCE NOMBRE DE
NUESTRO PADRE JESÚS NAZARENO DE LAS
TORRES, JESÚS ATADO A LA COLUMNA,
SANTÍSIMO CRISTO CRUCIFICADO DE LOS
ESTUDIANTES, SANTO ENTIERRO Y MARÍA
SANTÍSIMA DE LAS ÁNIMAS.
ÁLORA (MÁLAGA)

Vº Bº
Álvaro Fernández García-Gordillo,
Presidente de la Comisión Electoral.

Da fe,
Noelia Martínez García,
Secretaria.